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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  8  del 03.02.2016 

Da inviare a: 

� Commissario  

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente____________________ 

 

Ordine del Giorno: 
1.  Situazione stato dell’arte “Strada per 

Camporeale”. 

- Convocata ing. PARRINO E. A.  
- Sala giunta 

 
 

Note:  

 

 

 
 
    L’anno duemilasedici il giorno tre del mese di Febbraio alle ore 

09:30, si è riunita la Terza Commissione Consiliare con l’intervento dei 

signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria  X   9:30  10:55     

V.Presidente Dara Francesco X   9:30 10:55   

Componente Nicolosi Antonino X     9:30 10:25     

Componente Caldarella Ignazio X   9:30 10:35     

Componente Ferrarella Francesco X   10:00 10:30     

Componente Gabellone Francesco  X   10:00 10:55     

Componente Ruisi Mauro   X          

 
 

 

Presidenza della Presidente consigliera ALLEGRO che 

dichiara aperta la  seduta  e  propone  di passare  alla  
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trattazione del primo punto all'ordine  del giorno  recante: 

Situazione stato dell’arte “Strada per Camporeale”. 

  

 

     La PRESIDENTE, dopo avere dato il benvenuto a tutti 

gli intervenuti, da la parola nell’ordine a chi ne ha fatto 

richiesta. 

 

Presente in audizione l’ing. RENDA. 

 

Il cons. CALDARELLA interviene perche vuole sapere in 

riferimento al tratto comunale della strada “Per Camporeale” se nel 

2013 c’erano i soldi per la sistemazione della stessa e ricorda che 

in quella strada insiste un antico bevaio di rilevanza storica. La 

strada è in pessime condizioni e in totale abbandono. Lo stesso 

ricorda che la commissione aveva programmato la sistemazione della 

suddetta strada, già prevista nel piano triennale delle opere 

pubbliche. Allora il cons. CALDARELLA si chiede perché non è stato 

approvato il bando di gara? Cosa ha fatto l’ufficio? Visto che il 

progetto risale al 2013 e la copertura finanziaria era stata 

prevista nel piano triennale delle OOPP, a che punto siamo? 

 

Interviene il VICE PRESIDENTE che dice che la strada di 

cui trattasi è un’arteria di fondamentale importanza sia per il 

transito veicolare, sia per l’aspetto economico- agricolo in quanto 

la strada rappresenta il congiungimento con le numerose attività 

agricole che insistono in quella zona. Il VICE PRESIDENTE nondimeno 

rileva il fatto che la strada versa in condizioni disastrate ed è 

molto pericolosa per il transito veicolare dei mezzi agricoli. Lo 

stesso precisa che l’obbiettivo odierno è sapere qual è la volontà 

degli uffici rispetto a questa situazione e contestualmente invita 

la PRESIDENTE della commissione a convocare un incontro con il 
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Commissario Straordinario in merito alla situazione in cui versa la 

strada.    

 

Alle ore 10:00 entra il cons. FERRARELLA e il cons. 

GABELLONE. 

 

Interviene l’ing. RENDA che dice che ci sono due delibere 

del 2013 e 2014 con pareri non favorevoli e con la motivazione che 

incidevano sul Patto di Stabilità, anche se il piano triennale 

aveva previsto l’intervento su quella strada. A questo punto l’ing. 

RENDA descrive alla commissione quali sono gli interventi che 

dovrebbero esseri fatti su quella strada. 

  

Si apre un’accesa discussione. 

 

Alle ore 10:05 esce il VICE PRESIDENTE. 

 

Il cons. GABELLONE dice che effettivamente ha ragione 

l’ing. RENDA perché si doveva aggiornare il progetto e vista la 

priorità 39 per il progetto inserito nel Piano Triennale delle OOPP 

doveva essere cura dell’ufficio riconoscere l’urgenza 

dell’intervento. 

 

Il cons. NICOLOSI dice che il problema per quella strada 

non è di ordine tecnico ma finanziario e per questo motivo chiede 

la presenza del dirigente LUPPINO per riferire in commissione. 

  

La PRESIDENTE concorda e dice che il problema finanziario 

è anche dovuto al fatto che il Comune non incassa e non ha altre 

entrate. 

 

Alle ore 10:25 esce il cons. NICOLOSI. 
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Il cons. CALDARELLA discute su quali procedure mettere in 

atto per potere rifinanziare l’opera in questione. 

 

Alle ore 10:30 esce il cons. FERRARELLA. 

 

L’ing. RENDA dice che si pecca di programmazione, per 

analizzare in anticipo e individuare quali sono le emergenze per la 

città. Poi parla della carenza di operai, mezzi e risorse 

finanziarie. Nondimeno ribadisce la necessità di concentrare il 

lavoro anche su poche opere importanti e urgenti, per questo 

servirebbe una squadra di 10 persone che siano in grado di operare 

con le mansioni dovute.  

 

Alle ore 10:35 esce il cons. CALDARELLA. 

 

 La PRESIDENTE a questo punto ringrazia l’ing. RENDA per 

il suo intervento e per il contributo proposito dato all’argomento 

di cui trattasi. 

 

Alle ore 10:45 entra il VICE PRESIDENTE. 

 

A questo punto la PRESIDENTE ringrazia tutti gli 

intervenuti ai lavori odierni e non  avendo altri  chiesto  di  

parlare, dichiara chiusa la seduta. 

 

La seduta è tolta alle 10.55 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

    Il Vice Segretario                                                                                                         La Presidente                                    

 Giovan Battista Vitale                                                                                                   Allegro Anna Maria                                  


